

# Stellungnahme

Eingebracht von: Griessler-Pross, Manfred

Eingebracht am: 18.09.2020

---

Sehr geehrte Damen und Herren!

Ich erhebe Einspruch gegen diesen Gesetzesentwurf, der behördlicher Willkür Tür und Tor öffnet und mit unseren demokratischen Werten ebenso wenig wie mit den Grundsätzen unserer Verfassung vereinbar ist. Die Gewaltentrennung wird teilweise ausgehebelt und behördlicher Missbrauch in diversen Formen legalisiert.

Die geplanten und durch den Entwurf möglichen Maßnahmen stehen in keinerlei Relation zum Infektionsgeschehen.

Mit irritierten Grüßen,  
Manfred Griessler-Pross, BSc